



AGENCE DU LITTORAL
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

75 m²

Réf. A299

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LOCATION MEUBLÉE SAISONNIÈRE: Au coeur du village, à 20 mètres de la mer, agréable triplex d'environ 75 m2 entièrement rénové. Il bénéficie d'une place de parking, au 1er niveau se trouvent les pièces de vie; salon/salle à manger avec canapé-lit et climatisation ouvrant sur un jardinet privatif d'environ 25 m2 et une cuisine ouverte entièrement équipée avec balcon. Au 2ème niveau se trouvent deux chambres doubles chacune avec un balcon, une salle de douche et wc séparé. Au 3ème niveau, le toit-terrasse privatif d'environ 25 m2 offrant une magnifique vue sur la mer et le port.

FURNISHED SEASONAL RENTAL: In the heart of the village, 20 meters away from the sea, beautiful 75 sq.m triplex newly refurbished. It offers a parking space in front of the entrance. On the 1st floor there are the living areas; living-room/dining-room with sofa-bed and AC open on a private 25 sq.m garden and a fully equipped open kitchen with balcony. On the 2nd floor there are two double bedrooms each with its balcony, a shower room and separate toilet. On the 3rd floor, the private 25 sq.m roof top which offers a wonderful sea view and on the port.

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

